

Irjen Razilu Kunjungi Lapas Narkotika Purwokerto

Narsono Son - PURWOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 29, 2024 - 00:03



Irjen Razilu Kunjungi Lapas Narkotika Purwokerto

PURWOKERTO - Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia RI Razilu menyerap aspirasi jajaran Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah guna meningkatkan kinerja dan pelayanan instansi tersebut kepada publik.

"Inspektur Jenderal Aktif Dengarkan Aspirasi (IRJEN ADA) merupakan salah satu program unggulan Inspektur Jenderal yang diperuntukkan bagi satuan kerja di lingkungan Kemenkumham untuk menjaring aspirasi dan informasi untuk peningkatan kinerja," kata Razilu di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Rabu (28/02/2024).



Ia mengatakan program tersebut sebagai wujud komitmen dalam meningkatkan performa kinerja jajaran Kemenkumham RI.

Menurutnya, pihaknya akan terus menampung berbagai aspirasi dari jajaran Kemenkumham dan memberikan solusi demi mewujudkan performa pelayanan yang baik kepada masyarakat.

Pada kesempatan itu, Irjen Kemenkumham menyerap aspirasi jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng khususnya pada Lapas Narkotik Purwokerto.

"Kami mengupayakan agar terus memberikan solusi yang solutif buat kemajuan dan kebaikan kita bersama," katanya.

Tampak jajaran yang hadir menyampaikan berbagai aspirasi kepada Irjen terkait kinerja pegawai, pembangunan zona integritas, hingga kiat-kiat dalam pengoptimalan tugas.

"Saya hadir mendengarkan masalah-masalah yang Bapak Ibu hadapi dan untuk memberikan solusi," ungkap Razilu.

"Mendapatkan aspirasi dan mendapatkan masukan dari Bapak Ibu dengan tujuan untuk peningkatan kinerja agar kita tidak cepat puas atas capaian yang telah kita raih," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto menilai program ADA menjadi salah satu upaya yang sangat baik dalam upaya membenahi dan meningkatkan kinerja Kemenkumham, khususnya di wilayah Jateng.

Ia meminta seluruh jajarannya agar memanfaatkan program Irjen ADA dengan sebaik-baiknya sebagai upaya dalam menghadapi persoalan yang ada.

"Menjadi suatu kebanggaan bahwa Kanwil Kemenkumham Jateng menjadi salah satu wilayah yang dipilih dalam program Irjen ADA tahun 2024," katanya

"Ini sangat penting dalam upaya kita meningkatkan kinerja Kemenkumham yang lebih berdampak lagi," tambah Tejo.

Sebelumnya, Irjen Razilu menyempatkan diri untuk mengunjungi ruang layanan di Lapas Narkotik Purwokerto.

Tampak hadir mendampingi Irjen, Auditor Madya Itjen Qolbin Salim, Kalapas Narkotik Purwokerto Riko Purnama, dan Kepala UPT dan Pejabat Struktural se Eks Karesidenan Banyumas.

(N.son/***)